

Verband der Katholischen Vereine München

Es ist nicht abschließend zu klären, was Pacelli hier meint. Karl Scharnagl war in dieser Zeit im Gesellenverein, im Volksverein für das katholische Deutschland und in der Studentenverbindung KSStV Alemannia München aktiv. Als Arbeitsgemeinschaft katholischer Vereine Münchens ist nur das Zentralkomitee der Katholiken Münchens bekannt.

Literatur:

Scharnagl, Karl; Biographie Nr. 1551.

Zentralkomitee der Katholiken Münchens; Schlagwort Nr. 22043.

Empfohlene Zitierweise:

Verband der Katholischen Vereine München, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1288, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1288. Letzter Zugriff am: 21.05.2024.